

II Jornadas

Arquitectura de Tierra en Cuenca de Campos Tradición e Innovación

28 de Agosto 2005

- 9h 50 Presentación de las Jornadas**
D. Faustino González Miguel
Alcalde de Cuenca de Campos
- 10h 00 La experiencia de la lista de Arqui Terra**
José María Sastre
- 11h 15 Elaboración de bloques con barbotina y paja**
Laurent Coquemont
- 12h 30 Tapial y adobe**
Mariano Olcese Segarra
- 14h 00 Comida**
- 16h 00 La construcción con tierra desde Auroville, India**
Maria Figols
- 17h 15 Las bodegas de la provincia de Valladolid, paradigma de la construcción con tierra**
Felix Jové
- 19h 00 Clausura de las jornadas**

Organiza

Grupo Tierra

Universidad de Valladolid

DIRECCIÓN José Luis Sáinz Guerra jlsainzg@ana.uva.es
ETS Arquitectura de Valladolid Avda de Salamanca s/n
47014 Valladolid COLABORAN Ayuntamiento de Cuenca de Campos • Caja Rural del Duero • Diputación de Valladolid • Universidad de Valladolid

El Ayuntamiento de Cuenca de Campos, junto con la Universidad de Valladolid, a través del Grupo Tierra, organiza las Jornadas de Arquitectura en Tierra en Cuenca de Campos, que se llevarán a cabo el 28 de Agosto de 2005, en la Casa Consistorial de Cuenca de Campos, provincia de Valladolid.

En estas Jornadas se darán a conocer algunas de las más interesantes aportaciones en el estudio de nuestra arquitectura vernácula, su protección y su evolución. El cupo es limitado y se requiere inscripción previa.

Mientras nuestras casas de adobe se desploman por el abandono de los pueblos y la falta de valoración de sus propietarios, en muchos países se lleva tiempo construyendo en tierra, respetando los sistemas tradicionales de construcción. Construir una casa de tierra, que emplea un material barato y ecológico, representa un importante ahorro energético, ya que evita la utilización de aire acondicionado durante el verano y reduce el consumo de calefacción en invierno. Nuestras casas de adobe han de ser conservadas, pues suponen además un patrimonio arquitectónico y cultural de gran valor. Pero al mismo tiempo sería conveniente construir las nuevas viviendas con tierra, pues la casa de tierra es la vivienda del futuro, especialmente si consideramos el aumento de precio de los combustibles fósiles.

En muchos países europeos desarrollados, en Estados Unidos, en la gran mayoría de los países del Tercer Mundo, llevan mucho tiempo empleando este material.

Fomentar la valoración de nuestra arquitectura de tierra y su protección, así como promover la nueva construcción de casas de tierra es el objetivo de estas Jornadas.

Inscripción

Para inscribirse es necesario ingresar 15 EUROS de la cuota de inscripción en la C/C de Caja Rural, N° 3083-16-00-101081632422. El boletín de inscripción podrá presentarse el mismo día de la Jornada.

En Cuenca de Campos se dispone de alojamiento en el Albergue municipal. Para contratar dicho servicio hacerlo a través del teléfono 983 740 006.

COLABORAN

**Ayuntamiento de Cuenca de Campos
Caja Rural del Duero
Diputación de Valladolid
Universidad de Valladolid**



Palomar de Otero de Sariego, Zamora